

Proyecto de trabajo

EL FORTALECIMIENTO DE LA COMUNICACIÓN INTERGUBERNAMENTAL PARA FORTALECER LOS OBJETIVOS DEL SISTEMA DE ACCESO A LA INFORMACIÓN.

Para entrar solo de manera somera sobre la propuesta de proyecto de trabajo, es importante mencionar que actualmente nos encontramos en un sistema de transparencia y de acceso a la información en todo momento en proceso de evolución, por lo que es de suma importancia que los alcances y obligaciones institucionales se formalicen y concreten desde este momento, para que en el futuro no lejano los resultados sean lo óptimos para un sistema de gobierno democrático en el que los gobernados estén enterados de la información esencia y requerida.

Por lo que en el trabajo que he de presentar, sugiero algunos mecanismos de comunicación y obligatoriedad de las instituciones para su cumplimiento y objetivos del sistema de transparencia en México.

Raúl Pineda Zepeda

Puebla, Puebla a; 10 de Marzo de 2022

■